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会長挨拶	 由上会長

ロータリー活動も少しだけスタートしました。

本来なら 7 月 1 日の「クリーンデー」、 7 月中旬に

豊津西地区青少年対策委員会が主催の「クリーン・エ

サカ」への参加でスタートするのですがこれらは中止。

8 月には献血、今月からクリーンデーが始まり、久

しぶりに参加しました。

このクリーンデーは当クラブ発足して 5 年以内にス

タートしたと思います。

その後当クラブの25周年の時に環境大臣賞を受賞し

ました。その時の環境大臣は小池百合子さんでした。

これは大阪環境賞が授与された後、国で表彰された

ものです。大阪環境賞の授与は大阪府民会議です。

私が地区の社会奉仕委員会に出向中の時に企画委員

になっていました。大阪環境賞、大賞の知名度が低く

ロゴマークを作成することになりましたが当時の橋本

知事からは金が出なく、ロータリアンにデザイン募集

し、現在の片山パストガバナーの案に決まりました。

当クラブからは右松元会員も提案してもらいました。

皆さんの知らない所でもロータリーは活躍しておりま

す。

ところでクリーンデーは10年ほど前からゼッケンを

付けて行っていましたが今月はゼッケンが有りません

でした。佐藤委員長に伺うと現在は暑いこと、又コロ

ナのこともあるので今年はゼッケンを付けないように

したいことと、又軍手はポリの手袋にするとのことで

した。ゼッケンは数年間使っていないと思いますので

次年度にゼッケンを復活する時は洗濯を行って下さい。

なお、先週電話があり、Go To Eatに接触アプリが

義務付けられたとの連絡がありました。しかしGo To 

Travelは宿泊台帳などがあるので除外だと。

しかし接触アプリは普及率を高めることが大事なの

本日の例会

第1783回例会　令和 2年 9月28日
今週の歌　「月がとっても青いから」
卓　　話　「すぐ出来るストレス解消法」
� ピラティストレーナー　志々目佳月子�様

前回の記録

次回の例会

第1784回例会　令和 2年10月 5 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
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で色々なものに紐づけすべきだと提案しています。皆

さんも提唱に協力して下さい。

今週はゴルフです。来月はガバナー訪問と少しずつ

活動が復活しようとしています。三密、大声、手洗

い、うがい、マスク着用など自分自身でしっかりと対

策して下さい。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　島倉委員

本日のゲストはおられません。会員で例会を楽しん

で下さい。

幹事報告	 木田幹事

・ 9 月結婚祝いのお花をお送りしています。

・ 8 月31日理事会報告（承認事項）

　〇 事務局の複合機のリース期間が終了の為、入れ替

えをします。

　〇 9 月17日予定の炉辺談話（国際奉仕）はコロナ禍

により延期とします。

　〇コロナ禍における例会の運営について

　　☆ 大阪府より非常事態宣言が出されている場合

は、例会を休会する。

　　☆ 例会を開催中であっても本人より申告でコロナ

の恐れを持っている人は出席免除とする。

　　☆例会においてZOOM対応はしない。

　　☆ コロナに感染した可能性がある場合は例会を欠

席するよう徹底する。

　　☆社員や家族が感染した場合、例会出席をしない。

　〇 地区からコロナウイルス感染症への対応の通知も

併せて一部抜粋した内容を発表いたします。

　　※ 守秘義務の観点から専用メールアドレスにクラ

ブ会員のコロナウイルス感染者が確認された場

合には、感染判明日と感染者数をお知らせくだ

さい。クラブと地区が情報を共有できるように

お願いします。

　　　 今は誰が感染してもおかしくはありません。感

染予防対策は必然ではありますが、万が一「自

分が感染したら他者にうつさない」こと、そし

て「保健所の指導要請に従うこと」をロータリ

アンとしてしっかりと守っていきたいと思いま

す。

　　　 新型コロナウイルスは感染力が強く高齢者の重

症化が高いことが特徴です。危機管理の原則は

「自分の身は自分で守る」ことです。

　　　 飛沫を避けることを心がけ、自らが感染予防に

努めましょう。

　　　◇マスクの着用

　　　◇ 三密を避ける。できれば1.5mの距離を保

ち、少人数・短時間・大声で話さない

　　　◇消毒、手洗い、うがい

・ 後藤圭二市長より当クラブ宛てに感謝状がきました

ので回覧します。

・ 来週21日は祝日の為休会です。間違いの無いよう

に！

・ 9 月28日は例会後に理事会を行います。

出席報告	 出席委員会　村井委員長

●会　員　数　46名　　出席会員数　40名

●来　　　客　 0 名　　本日の出席率　97.56％

● 8 月31日の出席率（メーキャップ含む）100％



米山記念奨学会委員会	 髙木委員長

本日、島倉会員、荻田会員より特別寄付を頂きまし

た。ご協力ありがとうございました。

ロータリー財団委員会	 堀委員長

本日、坂本（一）会員、紙谷会員、荻田会員、長屋会

員より特別寄付を頂きました。ご協力ありがとうござ

いました。

国際奉仕委員会	 榎原委員長

9 月17日に予定しておりました国際奉仕の炉辺談話

はコロナ禍の為延期させていただきます。日程は決ま

り次第お知らせいたします。

ゴルフ同好会	 榎原会員

明後日16日（水）第 1 回吹田西RC由上会長杯ゴルフ

コンペを美奈木ゴルフ倶楽部にて行います。参加され

るメンバーは会費5,000円を受付で集めますのでお釣

りの無いようにご用意願います。

ニコニコ箱	 塚脇SAA

●小林会員　特に何もありません。

●坂口会員　本日のフォーラムよろしくお願いします。

●本田会員　19日から秋の彼岸、生命の源を訪れま

しょう。

●西村会員　秋らしくなってきました。

●橋本（幸）会員　娘が大阪大学大学院に合格しました。

●矢倉会員　米山奨学会寄付ありがとうございます。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 18,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱� �277,000円

　　　　　　　　累計ニコニコB� 1,000円

クラブフォーラム
� クラブ奉仕担当　紙谷　幸弘�理事

� 研修情報・規定委員会　坂口　道倫�委員長

○ 「2020年国際ロータリー決議案上程のご報告及び

2022年規定審議会　制定案募集について」

1 ．2020年国際ロータリー決議案上程について

＜2020年決議案に対する地区郵便投票結果＞

決議案 内　容 賛成 反対 保留

① 再入会促進 68クラブ
（115票） ゼロ 6 クラブ

（21票）

② 会長 2 年任期 58クラブ
（102票）

11クラブ
（18票）

5 クラブ
（ 6 票）

③ コロナ対策手引き 68クラブ
（118票）

1 クラブ
（ 2 票）

5 クラブ
（ 8 票）

④ 重点エリア選定 64クラブ
（112票） ゼロ 10クラブ

（14票）

2  ．2022年規定審議会　制定案募集について（各

テーブル毎に協議及び発表）

卓　　　話



ロータリーは機会の扉を開く

　Ｇ　 前後28日とって100％達成は他クラブと比較

し、甘い。

　Ｆ　 厳しくしたらどうか、 3 年前理事会で決議し

28日で決めた。今更協議の必要ない。

　Ｅ　 IM・国際大会・地区大会を 1 年間のメイ

キャップにするのはありがたい。

　Ｄ　 IM・国際大会・地区大会を 1 年間にするこ

とにより普段仕事で忙しい方も少しは楽にな

るのではないか。

　Ｂ　28日間は総会細則で変更した。

　Ｃ　厳しいと入会などに影響する。

　Ａ　考え方は様々、どちらともいえない。

　※ 2022年規定審議会　制定案募集について本日の

ご意見を参考にし上程致します。

� 記録・IT委員会　山下　幸之�委員長

〇HPリニューアルについて

1 ．HPリニューアルの進捗

　 　リニューアルのポイントを説明（写真を多用、

定期的に写真を変更、掲示板機能を追加、出席確

認機能を追加、写真アーカイブ機能を追加）

　 　 4 社見積もりをとり最も条件の良いマドック社

に決定したことを報告

　 2 ．その他

　　リニューアルにおける会員からの意見への回答

　 　「私の職業タウンページ」があまり活用されて

おらずもっと目立つようにすべき

　 　→ページ内のどこにでもショートカットを付け

ることで目立たせ、すぐにアクセスできるように

することは可能

　 　古い情報が残っており、更新（運用）をどうす

るかについて職業奉仕委員会と相談したい

　 　11月中の公開を目標に進めるが、公開前にHP

の全体像を報告できるようする
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